
FR 

Communiqué de Presse 

 

La CFDT soutient la coalition « Europeans for Fair 

Competition » (E4FC) 

 

Une coalition citoyenne européenne ayant pour but de dénoncer la concurrence 
déloyale qui résulte du subventionnement des compagnies du Golfe par leurs états, 
vient de voir le jour. 

La CFDT soutient pleinement l’initiative « Europeans for Fair Competition » (E4FC). 

Depuis des années les Emirats Arabes Unis et le Qatar  subventionnent leurs 
compagnies en injectant des milliards d’euros d’aides diverses. Ces subventions 
violent les règles commerciales européennes et menacent les emplois de dizaines de 
milliers de travailleurs européens. 

Les compagnies européennes ne peuvent plus rivaliser contre ces états aux moyens 
financiers quasi illimités. 

L’objectif de l’initiative “Europeans For Fair Competition” (E4FC) est de mettre un 
terme aux violations des accords de trafic en vigueur, qui permettent pourtant à ces 
compagnies un accès au marché européen, et de retrouver les conditions d’une 
concurrence équilibrée et équitable entre les acteurs du marché de l’aérien.  

La CFDT s’associe entièrement à cette démarche devant être relayée par le plus 
grand nombre. 

Pour de plus ample information, visitez le site Web de « Europeans for Fair 
Competition » (E4FC) à http://e4fc.eu 

Facebook : http://facebook.com/faircompetitioneu 

Twitter : @competitioneu 

Contact Presse : 
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EN 

Press release 

 

The CFDT supports the coalition " Europeans for fair 

Competition " (E4FC) 

 

An European citizen coalition aiming to denounce the unfair competition resulting 
from subsidization of Gulf Companies from their governments, has just been created. 

The CFDT fully supports the initiative "Europeans for fair competition" (E4FC). 

Since years, the United Arab Emirates and the Qatar subsidize their Companies by 
injecting billions of dollars from various aids. Illegal state-aid violates European trade 
rules and threatens the work of tens of thousands of European workers. 

European Companies can’t compete against countries with virtually unlimited 
financial means. 

The aim of the initiative "Europeans to fair competition" (E4FC) is to put an end to 
violations of existing traffic agreements, that grant them access to European skies 
and restore balanced conditions and fair opposition between players of the air 
market. 

The CFDT joins entirely to this approach which needs to be shared by the largest 
number. 

For more information, visit the website « Europeans for Fair Competition » (E4FC) at 
http://e4fc.eu 

Facebook : http://facebook.com/faircompetitioneu 

Twitter : @competitioneu 

Press Contact : 
Béatrice LESTIC  
Alain THROMAS  
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